



Arts Appliqués au lycée Le Verger

publié le 16/04/2024

Descriptif :

Productions d'élèves en salle

Le 15 avril de chaque année, les célébrations de la Journée mondiale de l'art contribuent à renforcer les liens entre les créations artistiques et la société, à promouvoir une meilleure prise de conscience de la diversité des expressions artistiques et à mettre en valeur la contribution des artistes au développement durable. C'est également l'occasion de remettre en lumière l'éducation artistique dans les écoles car la culture peut ouvrir la voie à une éducation inclusive et équitable.

(Site de l'UNESCO <https://www.unesco.org/fr/days/art-day>)

Au lycée les créations des élèves sont à l'honneur et affichées en salle d'Arts Appliqués par la professeure, Mme Cécilia Teodoru. Une exposition de photos prises par les élèves sur leur portable, avec vote des 8 préférées, est également en place dans le hall du lycée.

Une belle galerie à visiter sans tarder !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.